
Comment faire pour couper correctement
un mot à la fin d'une ligne?

A la fin d'une ligne, un mot se coupe en général, entre deux syllabes :

em-barrasser, habi-tude, li-gne, nu-méro ...

Si le mot contient une consonne double, on le coupe entre les deux consonnes :

embar-rasser (et non pas emba-rrasser), syl-labe (et non pas sy-llabe), 

conson-ne (et non pas conso-nne)

Un mot composé se coupe après le trait d'union :

un porte-/bagage, une plate-/bande

Mais, attention :

Un mot ne se coupe pas : après une apostrophe (l'-habitude)

entre deux voyelles (un oise-au)

après un « x » suivi d'une voyelle (ex-act)

après une seule lettre (a-méliorer)

Un mot ne se coupe pas entre deux 'll' correspondant au son 'y' :    

tra-vailler et non pas travail-ler, fa-mille et non pas famil-le 


